
ATA 02/2021

Aos três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, as dezoito horas e

dez minutos, de forma virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal

da  Saúde  em  reunião  EXTRAORDINÁRIA  para  deliberar  dos  seguintes

assuntos:  1-PROJETO  PILOTO  de  qualificação  dá  urgência  SUS  nos

atendimentos Posto De Saúde e Hospital São Roque. O presidente Jones deu

início a reunião saudando a todos e passou a palavra para a Secretaria Srª.

Lenice que explanou sobre o Projeto Piloto, sendo o mesmo será feito pelo prazo

de dois meses. Lenice fez a seguinte colocação: no horário da 00:00h às 06:00h

não tem pacientes que procuram atendimento no posto para consultas eletivas, a

procura é para os casos mais urgentes como cálculos renais, dores abdominais,

trabalho de  parto,  que  nestes  casos geralmente  é  chamado Bombeiros,  que

estes ao chegarem no Posto de Saúde na maioria das vezes são reconduzidos

ao Hospital, e se solicitado o SAMU, este já leva direto ao hospital. No período

de 2017 a 2020 a média de atendimentos neste horário era de no máximo 2

pacientes, raramente 3 pacientes. Com uma tratativa feita entre Posto de Saúde

e Hospital  São Roque, no horário supracitado os atendimentos dos pacientes

serão realizados pelo corpo clinico do Hospital. O presidente Jones questionou

quando do início deste projeto, Lenice informou que iniciará no final do mês de

fevereiro.  Sendo  assim  Jones  solicitou  que  terá  que  ser  feito  uma  grande

divulgação  nas  redes  sociais,  jornais  e  rádios,  para  que  a  população  esteja

ciente  destas  novas  mudanças.  Ribeiro  solicitou  conversar  mais  sobre  este

assunto, que caso fosse o motivo de economia, então a sugestão seria tirar o

SAMU, onde este tem um custo mais elevado. Mencionou também que perigo

será fazer esse teste sem ter um motivo bem proposto, Ribeiro solicitou ainda

dados para averiguar essa conduta, informando que para esse assunto não deve

ser  solicitado  uma  reunião  extraordinária.  Encerrando  a  reunião  a  secretária

Lenice deixou claro que tudo isso também tem objetivo ganharmos tempos em

casos de pessoas com sintomas de enfarto, onde no hospital tem uma resposta

imediata. Sem mais para o momento o presidente Jones deu por encerrada a

reunião.  Nada  mais  havendo  a  constar,  encerro  a  presente  ata  que  será

assinada por todos. 
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T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto
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T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni

Representantes da Emater AUSENTE
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T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri 
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_______________________________________________________________
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T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Biancho

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa


